

## ANFRAGE

der Abgeordneten Dr. Dagmar Belakowitsch-Jenewein  
und weiterer Abgeordneter  
an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz  
**betreffend Verweildauer in der Arbeitslosigkeit**

Ende Jänner 2016 betrug die durchschnittliche Verweildauer von Personen in der Arbeitslosigkeit 118 Tage, d.h. eine Zunahme von 19 Tagen gegenüber Jänner 2015.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz folgende

### Anfrage

1. Wie hat sich die Verweildauer in den einzelnen Bundesländern seit 2010 entwickelt?
2. Wie hat sich die Verweildauer bei der Personengruppe Inländer seit 2010 entwickelt?
3. Wie hat sich diese Verweildauer in den einzelnen Bundesländern seit 2010 entwickelt?
4. Wie hat sich die Verweildauer bei der Personengruppe Ausländer seit 2010 entwickelt?
5. Wie hat sich diese Verweildauer in den einzelnen Bundesländern seit 2010 entwickelt?
6. Wie hat sich Verweildauer in den einzelnen Sektoren der Wirtschaft, d.h. Herstellung von Waren, Bau, Handel, Verkehr und Lagerei, Beherbergung und Gastronomie, Gesundheits- und Sozialwesen sowie Arbeitsüberlassung seit 2010 entwickelt?
7. Wie hat sich die Verweildauer in den Gruppen Personen mit maximal Pflichtschulausbildung, mit Lehrausbildung, mit mittlerer Ausbildung, mit höherer Ausbildung und mit akademischer Ausbildung entwickelt?

